

Anne Hidalgo au Japon pour consolider les liens entre Tokyo 2020 et Paris 2024

Anne Hidalgo a visité aujourd'hui à Tokyo deux sites qui accueilleront des épreuves aquatiques pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2020. La Maire de Paris a réaffirmé à cette occasion sa volonté de consolider les liens entre le projet tokyoïte et la candidature de Paris 2024, notamment dans le domaine des transports propres.

Paris et Tokyo sont liées depuis 1982 par un pacte d'amitié et de coopération. Il se traduit par de nombreux partenariats entre les deux villes, dans les domaines de l'environnement, la culture, le sport, l'aménagement urbain ou encore le tourisme. Un an après un premier déplacement réussi au Japon, Anne Hidalgo est à nouveau à Tokyo cette semaine.

Lundi, elle a été accueillie par Yuriko Koike, première femme Gouverneure de Tokyo, élue il y a quelques mois. Cette rencontre a permis de consolider les liens entre les Jeux Olympiques et Paralympiques 2020, qui se tiendront dans la capitale nippone, et la candidature de Paris 2024. Les deux élues ont partagé leurs bonnes pratiques en matière d'accueil de grands événements sportifs et travaillé à bâtir des ponts entre le projet tokyoïte et le projet parisien.

Leurs visions se rejoignent notamment dans le domaine des transports. « Paris et Tokyo ont la même volonté de développer les mobilités propres et collectives. Avoir un réseau performant de métro et de bus est essentiel à nos yeux pour accueillir les Jeux. C'est la garantie pour les athlètes et les visiteurs de circuler rapidement et avec un haut niveau de confort », a expliqué la Maire de Paris.

« En dix ans, Tokyo a éradiqué le diesel avec succès. Paris tient à s'en inspirer et à s'appuyer sur cette expérience positive. Améliorer la qualité de l'air et protéger l'environnement est au cœur de l'Agenda 2020 du CIO. C'est aussi un héritage concret des Jeux pour les habitants, en matière de santé et de cadre de vie », a-t-elle ajouté.

Après son entretien avec la Gouverneure, Anne Hidalgo s'est rendue sur le chantier de l'Olympic Aquatics Centre et au Tatsumi International Swimming Centre, deux sites olympiques qui accueilleront en 2020 des épreuves aquatiques.

L'Olympic Aquatics Centre, actuellement en construction, sera consacré aux épreuves de natation synchronisée et de plongeon. Ses tribunes rassembleront 20.000 spectateurs, ce qui représente la plus grande capacité d'accueil d'un centre aquatique olympique.